

L'Onu qualifie d'indescriptible le drame humanitaire en Syrie



Damas, 6 janvier, (RHC).- L'assesseur de l'envoyé spécial de l'ONU pour la Syrie, Jan Égeland, a qualifié d'indescriptible le drame humanitaire laissé par 6 ans de conflit dans ce pays arabe.

Au terme d'une rencontre dans la ville suisse de Genève pour assister aux victimes de la guerre, Jan Égeland signale que les rapports sur la ville ancienne d'Allep font état d'un énorme désastre, de telle sorte que sa reconstruction demandera de grands efforts.

Le politique et diplomate norvégien a signalé que beaucoup de personnes veulent rentrer dans cette ville, récemment libérée par les troupes gouvernementales et leurs alliés, mais la présence de bombes sans exploser et des constructions pas sûres rendent la ville dangereuse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/117633-lonu-qualifie-dindescriptible-le-drame-humanitaire-en-syrie>



Radio Habana Cuba